

- | | |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> Westdeutsche Zeitung | <input type="checkbox"/> Rheinische Post |
| <input type="checkbox"/> Haaner Wochenpost | <input type="checkbox"/> Hallo Haan |
| <input checked="" type="checkbox"/> Haaner Treff | <input type="checkbox"/> |

Erscheinungsdatum: 27. 11. 2020

Leserbriefe



Wer soll das bezahlen?

(Zu unserem Artikel über die Umbenennungspläne zum Agnes-Miegel-Weg)

Ich als Anwohner und direkt betroffener finde diese Pläne zum k..... Wer soll das bezahlen? Neue Pässe, Grundbuch und was weiß ich nicht noch alles? Wer hat da 1999 im Amt und in der Politik seinen Job nicht gemacht?

Es mag ja sein, dass die Agnes nicht ganz astrein war, aber muss man dann nicht auch Straßen wie Bismarck-, Kaiser- oder Königstraße in Frage stellen? Schließlich haben die auch nicht viel mit Demokratie zu tun. Bleibt nur zu hoffen, dass keiner auf die Idee kommt uns den Günter Grass als Namenspaten aufs Schild zu schreiben. Der war ja schließlich bei der Waffen-SS, hat dies aber bis 2006 verheimlicht.

Klaus Peter Nisius
42781 Haan